

ABSTRAK

**PERANCANGAN INTERIOR PERAWATAN
HEWAN PELIHARAAN DI BOGOR SEBAGAI
SARANA REKREASI BAGI HEWAN
PELIHARAAN DAN KOMUNITAS PECINTA
HEWAN PELIHARAAN**

Nasya Ramadhita Putri

Desain Interior, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom
Jl. Telekomunikasi No. 1, Terusan Buah Batu, Sukapura,
Bandung, Jawa Barat 40257

Memelihara hewan peliharaan seperti anjing dan kucing merupakan salah satu hobi yang dimiliki bagi sebagian besar masyarakat Indonesia, tidak terkecuali masyarakat Kota Bogor. Hobi ini menjadi hal yang biasa di kalangan masyarakat. Melihat tingkahnya yang menggemaskan, hewan peliharaan ini dipercaya mampu menghilangkan kejenuhan dan stres pada pemiliknya. Hobi memelihara hewan peliharaan diimbangi dengan meningkatnya jumlah hewan peliharaan. Peningkatan hewan peliharaan memicu terbentuknya fasilitas publik seperti tempat perawatan hewan memiliki hubungan saling menguntungkan diantara keduanya. Namun, tidak semua tempat perawatan hewan dapat memenuhi seluruh kebutuhan hewan peliharaan. Hal ini disebabkan tempat perawatan hewan tersebut tidak memiliki fasilitas yang lengkap. Selain itu, salah satu fasilitas yang masih jarang ditemukan pada tempat perawatan hewan adalah area bermain untuk hewan peliharaan. Padahal area ini diperlukan bagi hewan peliharaan untuk menghilangkan kejenuhannya.

Perancangan interior ini memiliki fokus pada ruang publik khususnya hewan peliharaan untuk memenuhi berbagai kebutuhannya. Perancangan interior ini juga memiliki fokus pada penambahan fasilitas rekreasi berupa area bermain bagi hewan peliharaan yang disebabkan kurangnya fasilitas tersebut di Bogor. Tujuan dari perancangan ini adalah membuat tempat perawatan hewan di Bogor untuk hewan peliharaan dan pemiliknya yang memiliki berbagai fasilitas didalamnya dengan menerapkan tema bersih dan pendekatan programatik agar menciptakan suasana yang bersih, aman dan nyaman serta melihat dari permasalahan lainnya yaitu belum tersedianya fasilitas rekreasi berupa area bermain bagi hewan peliharaan dan tempat berkumpul bagi para komunitas pecinta hewan peliharaan.

**Kata kunci: Hobi, Hewan Peliharaan, Komunitas Pecinta Hewan Peliharaan,
Tempat Perawatan Hewan, Pendekatan Programatik, Kota Bogor**